

DEPORTES | Mountain Bike

Varios integrantes del Bike Subbética participan en la XVI Guzmán el Bueno

Prueba celebrada en tierras cordobesas con 105 kms de recorrido y 2.500 metros de desnivel acumulado

Redacción

Lunes 29 de noviembre de 2021 - 19:40

Varios integrantes del Club Bike Subbética de

Priego participaron recientemente en la XVI edición de la Maratón de Mountain Bike Guzmán el Bueno.

Una prueba ciclista celebrada en tierras cordobesas, que destaca por su dureza, teniendo un recorrido total de 105 kilómetros y un desnivel de 2.500 metros.

